

Goblog

Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Upacara Apel Kehormatan Dan Renungan Suci HUT ke-79 RI

Ahmad Rohanda - GOBLOG.CO.ID

Aug 18, 2024 - 11:35



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin, Marsma TNI
Bonang Bayuaji G., S.E.,M.M., CHRMP, menghadiri upacara Apel Kehormatan

Dan Renungan Suci dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Republik Indonesia, bertempat di Taman Makam Pahlawan Panaikang, Makassar, Sulawesi Selatan, tepat pukul 00.00 Wita, Sabtu (17/8/2024).

Bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) Apel Kehormatan dan Renungan Suci adalah Panglima Divisi Infanteri (Pangdiv) 3/Kostrad, Mayjen TNI Bangun Nawoko, S.I.P. Apel Kehormatan dan Renungan Suci merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang digelar dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia, yang tahun ini telah berusia 79 tahun. Upacara diawali dengan penghormatan kepada arwah para Pahlawan, pembacaan Apel Kehormatan dan Renungan Suci, mengheningkan cipta, menyalakan obor dan pembacaan doa.



Usai melaksanakan Apel Kehormatan dan Renungan Suci, Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan bahwa, kegiatan ini menjadi momen penting untuk mengenang dan menghormati jasa para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia.

“Upacara ini adalah wujud penghormatan kita kepada para pahlawan yang telah memberikan jiwa dan raganya untuk kemerdekaan Indonesia. Para pahlawan adalah teladan dan inspirasi bagi kita semua dalam melanjutkan perjuangan untuk memajukan bangsa ini,” ujarnya.

Marsma TNI Bonang Bayuaji menjelaskan bahwa, upacara Apel Kehormatan dan Renungan Suci ini juga bertujuan untuk menumbuhkan semangat patriotisme dan nasionalisme di kalangan generasi muda. “Saya sampaikan bahwa, kegiatan seperti ini sangat penting khususnya dalam menjaga nilai-nilai perjuangan dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari, terutama bagi para prajurit TNI yang menjadi garda terdepan dalam mempertahankan kedaulatan negara,” ungkapnya. (Pen Hnd)